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VERBALE N° 48

dell’Assemblea generale del C.M.F. di Aldeno tenutasi, presso la sala E della biblioteca 
comunale, via Giacometti, 8 in Aldeno, il giorno 12 febbraio 2007 ad ore 20.30 in 
seconda convocazione, con il seguente ordine del giorno:

Illustrazione tecnica circa l’intervento di derattizzazione 2007/2008;
Relazione del Presidente;
Esame del bilancio consuntivo 2006;
Esame del bilancio di previsione 2007;
Varie ed eventuali.

Ad ore 20.30 il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della 
seduta, dichiara aperta la riunione alla presenza di n° 19 consorziati, spiegando che la 
prima convocazione delle ore 12.00 non si è svolta in quanto è andata completamente 
deserta.

Si designa quale segretario il segretario del Consorzio Sig. Emiliano Beozzo e si 
nominano ad unanimità gli scrutatori Signori Condini Mosna Renzo di Aldeno e Cramer 
Germano di Nomi.

ad 1. alla presenza del dirigente del servizio tecnico dell’Istituto Agrario di S.Michele 
a/A, dott.ssa Ventureli Mina e del tecnico di zona p.a. Delaiti Ludovico, viene spiegata 
all’assemblea la parte tecnica e quella legislativa che regola l’utilizzo dei rodenticidi in 
agricoltura. Premesso che il controllo dei topi campagnoli si fa sempre più complesso e 
tale problematica abbraccia molte zone del Trentino Alto Adige, attualmente esistono 
solo due prodotti registrati a tale scopo, ovvero Agrorat a base di clorofacinone e 
Agrirat a base di bromadiolone.
Il primo è in confezione monodose di pasta fresca ed il secondo in confezione 
monodose di granaglie. Entrambi i prodotti contengono repellente per animali domestici 
e per l’uomo. Viene chiarito che il bromadiolone è un principio attivo di seconda 
generazione, quindi con maggiori chance di successo.
Le dosi di utilizzo sono comprese fra 15 e 20 Kg ad ettaro e la strategia di distribuzione 
sarà concordata con gli stessi tecnici, con probabile utilizzo nel periodo autunnale-
invernale.
La dott.ssa Venturelli invita il Consorzio a promuovere un’informazione capillare 
coinvolgendo attivamente a tale iniziativa, i cacciatori locali oltre ad informare le forze 
di controllo del territorio.
Inoltre , il Consorzio dovrebbe promuovere la ripopolazione di specie animali utili al 
contenimento dei topi, quali gufi, barbagianni, volpi ect. E a tale scopo suggerisce di 
interessare le scuole per realizzare delle casette in legno per uccelli rapaci da distribuire 
nei campi, affinché possa aumentare la possibilità di sviluppo di tali specie e quindi la 
difesa naturale nei confronti dei roditori.
Oltre a questo si potrebbero posizionale degli appoggi orizzontali sulle aste irrigue o sui 
pali di sostegno, per facilitare l’arrivo di tale fauna.
Il Presidente prende atto di tali spiegazioni e garantisce che il Consorzio non mancherà 
di mettere in atto i suggerimenti ricevuti. Prima di effettuare tale operazione sarà cura 
del Consorzio organizzare un’assemblea pubblica e con l’ausilio dell’assistenza tecnica 
dell’Istituto Agrario di S.Michele, spiegare tutti i dettagli operativi.
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Ad 2. il Presidente spiega che si sono conclusi i lavori relativi al terzo lotto irriguo 
sull’impianto di Aldeno ed ora la pratica è presso gli uffici P.A.T. per il completamento 
dell’iter sul finanziamento.
I lavori dell’impianto irriguo di Nomi sono invece stati sospesi dalla direzione lavori 
fino alla primavera prossima, quindi si procederà anche in questo caso presso gli uffici 
P.A.T. 
Pertanto nel 2007, sono previsti interventi di normale manutenzione e di gestione 
ordinaria degli impianti irrigui.
E’ comunque intenzione del Consiglio dei Delegati portare avanti la possibilità di 
finanziare l’esecuzione di un nuovo pozzo per uso antibrina da posizionarsi in zona 
Vegri; entro breve ci sarà la risposta da parte dell’Ente Pubblico
Nel corso del 2007 saranno asfaltate strade interpoderali per circa 2 Km in 
collaborazione con il Comune di Aldeno ed il Consorzio Atesino, con notevoli risparmi 
per il Consorzio stesso. 

ad 3. Viene distribuita ai presenti una copia dettagliata del bilancio consuntivo, in 
modo tale che l’esposizione del segretario possa essere seguita con migliore facilità; il 
segretario analizza articolo per articolo il conto consuntivo 2006, di seguito sintetizzato:

SALDO iniziale € 70.025,73

ENTRATE in conto competenza € 666.805,80

SPESE in conto residui € 36.529,35

SPESE in conto competenza € 498.154,12

FONDO CASSA € 202.148,06

RESIDUI ATTIVI € 0,00

RESIDUI PASSIVI € 195.855,59

AVANZO DI AMMINISTRAZIONE € 6.292,59

Dopo aver ascoltato l’esposizione del segretario consorziale, la relazione del Collegio 
dei Revisori e le richieste di spiegazione da parte dei presenti, il Presidente mette in 
votazione per alzata di mano il bilancio consuntivo 2006, con il seguente risultato: 19 
favorevoli, nessun contrario e nessun astenuto.

ad 4. Si passa all’esposizione del bilancio di previsione 2007, proposto dal Consiglio 
dei Delegati:

GESTIONE AMMINISTRATIVA € 20,400,00

ESERCIZIO e MANUTENZIONE OPERE IRRIGUE € 204.150,47

ESERCIZIO e MANUTENZ. OPERE DI MIGL. FONDIARIO € 23.992,47

PARTITE DI GIRO € 4.000,00

TOTALE € 252.542,94



33

Appare evidente che il bilancio di previsione 2007 considera la gestione ordinaria, 
coperta in gran parte dai ruoli consorziali per Euro 164.650,47= e da contributi P.A.T. 
per Euro 74.600,00=. E’ stato applicato al presente bilancio l’avanzo di 
amministrazione dell’esercizio precedente per Euro 6.292,47=.

La parte preponderante dell’uscita è costituita dal titolo secondo, ovvero ciò che 
riguarda la gestione degli impianti irrigui, con un monte spesa di Euro 204.150,47 dei 
quali Euro 146.900,00 sono a copertura dei mutui in essere, Euro 27.750,47 per le spese 
del personale addetto agli impianti e Euro 29.500,00 per le spese di materiali di 
consumo ed assicurazioni.

E’ inoltre prevista nel 2007 la distribuzione del topicida nel periodo autunnale post-
raccolta nei termini discussi al punto 1.

Chiarite le richieste dei presenti, il Presidente mette in votazione per alzata di mano 
il bilancio di previsione 2007 con il seguente risultato: 19 favorevoli, nessun contrario e 
nessun astenuto.

Ad ore 22,30, esaurito l’ordine del giorno, a seduta viene dichiarata chiusa.

Il Segretario Il Presidente

Il presente verbale è stato pubblicato all’albo del Consorzio dal 16 febbraio al 30 marzo 
2007, senza reclamo alcuno.

Il Segretario Il Presidente


